
R2後期 R3前期 R2後期 R3前期 R2後期 R3前期 R2後期 R3前期

1
学校は、学級だよりや学校だより、ＨＰなどで教育方針

を伝え、特色ある教育活動を行っている。
3.0 2.9 2.8 3.1 2.9 3.3 2.9 3.1

2
学校は、他者を思いやり、いじめをなくす人権教育の推

進をしている。
2.7 2.8 2.6 2.9 3.1 3.4 2.8 3.0

3
学校は、分かりやすい授業をし、生徒の学力を高めてい

る。
2.9 2.9 2.6 2.7 3.1 2.8 2.9 2.8

4
学校は、部活動等に熱心に取り組み、生徒の健康や体力

を高めている。
3.1 3.1 2.9 3.0 3.0 2.8 3.0 3.0

5
先生は、生徒の間違った行動に対して、きちんと指導し

ている。
2.9 3.1 2.6 2.9 2.9 3.1 2.8 3.0

6
学校は、登下校など、安全に気を配り環境が整ってい

る。
2.9 2.9 2.9 3.0 2.8 2.8 2.9 2.9

7
学校は、掃除が行き届き、花壇等が整備された学校であ

る。
3.0 2.9 3.0 3.1 2.4 2.4 2.8 2.8

8
我が子は、好ましい友人関係があり、楽しく登校してい

る。
3.4 3.4 3.2 3.3 2.7 2.7 3.1 3.1

9
我が子は、家庭学習など、進路を意識した生活ができて

いる。
2.9 2.7 2.7 2.6 2.4 2.2 2.6 2.5

10 我が子は、学校や社会のルールやマナーを守っている。 3.3 3.2 3.1 3.1 2.1 2.2 2.9 2.8

11 我が子は、学校や地域で、あいさつしている。 3.3 3.2 3.0 3.0 2.3 2.0 2.8 2.7

12 我が子は、意欲的に部活動に参加している。 3.2 3.4 3.1 3.4 3.1 2.7 3.3 3.2

13 学校は、地域や関係団体・機関との連携をとっている。 2.9 2.8 2.9 3.0 3.1 3.0 3.0 2.9

14 保護者は、ＰＴＡ活動に関心が高く、協力的である。 2.8 2.6 2.6 2.7 2.9 2.7 2.8 2.7

15
家庭では、ゲームや携帯電話等の使用についてルールを

決めて守らせている。
2.8 2.7 2.7 2.6 2.0 2.0 2.5 2.4

全体集計平均 2.9 2.9
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令和３年１２月２４日

保護者様

佐世保市立大野中学校

校長 諸熊修一

令和３年度佐世保市立大野中学校前期「学校評価」の結果について（お知らせ）

標記の件につきましては、保護者の皆様には、ご多用のところご協力いただきまして誠にありがとうございました。

集計の結果につきましては、下記のとおりとなりました。また、保護者の皆様からいただきました貴重なご意見・ご要

望に対しましては、改善すべきところは改めていくよう努めてまいります。

今回の評価をもとに、さらによりよい学校づくりへと推進してまいりますので、今後ともご支援・ご協力をお願いいた

します。

記

【４：よくできている ３：できている ２：あまりできていない １：できていない】



令和３年度 「前期」学校評価の分析と考察

◇成果（良い点）

〇日々の生活の様子や行事等についてHPや学校、学級通信等で外部へ発信を続けていきます。

〇人権教育を積み重ね、他者を思いやることができる生徒の育成に努めます。

〇正しい判断や、間違ったことに対してしっかりと指導していきます。

〇生徒の大部分は好ましい友人関係があり楽しく登校できています。

〇生徒は部活動に意欲的に参加できています。

🔶課題（改善すべき点）

・校内の環境美化、掃除活動について意義を考え、生徒とともに徹底していきます。

・課題の出し方、進路学習等についても検討し、学力向上に努めていきます。ご家庭でも家庭

学習の習慣化に力添えをお願いいたします。

・あいさつについて、あいさつ運動や、礼儀としてのあいさつ指導について推進していきます。

・情報機器の扱いやSNS使用等の情報モラル教育について、きめ細やかに推進していきます。ご

家庭でもインターネットや携帯電話などの使い方について話題に出していただくようお願いい

たします。

【総括】

学校全体の平均は、昨年度後期と同じ「２．９」でした。学校と家庭との信頼関係を深めるた

めにも今後さらに教職員間の意思の疎通と共通理解を深め、保護者や生徒への丁寧な説明と対応

などをさらに進めていかなければならないと考えます。学校や生徒のことで、何か不安やご心配

な点がございましたら、いつでも担任や学校にご相談ください。

また、体育大会や修学旅行など学校行事の運営、部活動の在り方等についてもご指摘をいただ

きました。コロナ禍の中で直近で見直しをせねばならず、ご心配とご不安をおかけしました。部

活動についてもガイドラインに沿った活動を行ってまいりますのでご協力をお願いいたします。

ご指摘いただいた点については、職員で共有し改善に努めてまいります。今後ともより良い生

徒の成長のために、教職員一丸となり頑張りますので、ご理解とご支援のほどをよろしくお願い

いたします。


